

## **Convenio de colaboración empresarial.**

**Fecha: 2022-04-20 17:06:11**

**Medio: 88.9 Noticias**

**Autores: Alfredo Romo**

**Duración: 00:01:10**

ALFREDO ROMO, CONDUCTOR: Ahora el sector patronal será el que apoyará en la difusión de la consulta del presupuesto participativo, entre entre sus agremiados, platícanos Toño,

ANTONIO ARANDA, REPORTERO: Con el objetivo de promover conjuntamente la cultura democrática y la palatización ciudadana, el Instituto Electoral de la Ciudad de México y la confederación patronal de la república mexicana Coparmex en la capital, firmaron un convenio de colaboración que permitirá a la organización empresarial, difundir entre sus agremiados, la consulta del presupuesto participativo 2022, habla la consejera electoral local Erika Estrada.

(INSERT AUDIO)

ERIKA ESTRADA, CONSEJERA ELECTORAL: en los convenios de participación y apoyo que hoy suscribiremos, permitirán que junto a Coparmex Ciudad de México, el Instituto Electoral logré una difución entre las empresas asociadas.

ANTONIO ARANDA: El Presidente de la Coparmex en la capital del país, Armando Zúñiga, aseguró que la confederación se encuentra incompleta disponibilidad de participar de manera activa, en las iniciativas del Instituto electoral capitalino.

ARMANDO ZUÑIGA, PRESIDENTE DE LA COPARMEX: No dudamos ni un segundo lo importante que es para el país y en particular para nuestra ciudad participar en los ejercicios de derechos políticos electorales como parte de nuestra cultura democrática

NBI.